

# 感謝状を贈呈しました

北陸総合通信局(局長 星 克明)では、良好な電波利用環境の維持のため電波法令順守に係る周知啓発活動を行なっていますが、それでも免許を受けずに無線局を開設・運用し、重要無線通信などに妨害を与える事案が後を絶ちません。

このため、当局では、捜査機関のご協力をいただき、共同で不法無線局の取締りを行なっているところです。

このたび2月15日から17日にかけて、不法無線局の取締りに多大のご貢献をいただいた富山県富山中央警察署、富山南警察署、黒部警察署、福井県敦賀警察署及び海上保安庁能登海上保安署の5捜査機関に対して、感謝状をお贈りいたしました。

各捜査機関からは、次年度以降も当局と連携して不法無線局の撲滅のため共同取締り等に積極的に協力したいとの意見をいただいております。

当局においても、引き続き、捜査機関との不法無線局の共同取締りをはじめとした電波利用環境の保護活動に努めてまいります。



富山県富山南警察署長  
中山 光正様に贈呈



富山県黒部警察署長  
入部 昌明様に贈呈



海上保安庁能登海上保安署長  
坂下 雅弘様に贈呈



富山県富山中央警察署長  
小山 重一様に贈呈



福井県敦賀警察署長  
寺尾 義裕様に贈呈

お問い合わせ先  
無線通信部監視調査課  
TEL076-233-4440